

Oviedo, 9 de noviembre de 2013

El sacerdote Abundio Martínez Malagón, nombrado Canónigo de la Catedral de Oviedo

La Catedral de San Salvador de Oviedo contará, a partir de mañana sábado, con un nuevo Canónigo. Se trata del sacerdote Abundio Martínez Malagón, cuya toma de posesión tendrá lugar este **sábado a las 10,30 h. de la mañana**.

El Canónigo es un sacerdote que ejerce su ministerio en la catedral, atendiendo a la Iglesia desde ese templo. En el caso de Abundio Martínez pasará a ocuparse del área de música, y desempeñará el cargo de **cantor oficial de la Catedral**.

El cargo de Canónigo es un nombramiento que realiza el arzobispo, habiendo oído la opinión del Cabildo. Desde este organismo, el nombramiento se acoge "con alegría", según palabras del propio Deán de la Catedral, Benito Gallego.

El acto de toma de posesión de la canonjía es un acto sencillo y breve que tiene lugar en el presbiterio de la nave central de la Catedral, después de la celebración de la Misa Capitular de las 9,30 h. de la mañana, que se celebra de lunes a sábado.

El nuevo Canónigo estará **acompañado por el Cabildo** al completo y todas aquellas personas que deseen asistir.

Datos biográficos de Abundio Martínez Malagón:

Nacido el 23 de febrero de 1957, en Villacalbiel (León).

Ordenado sacerdote el 6 de junio de 1982.

Es doctor en Ciencias de la Educación por la Universidad de Oviedo.

Ha sido encargado de varias parroquias de Villaviciosa, de la zona del Cares, párroco de La Corredoria, y también ha desempeñado el cargo de formador en el Seminario Mayor, así como Delegado diocesano de Pastoral Familiar.

En el año 2012 fue párroco "in solidum" de la UPAP de Salinas.

Actualmente es profesor del Instituto Superior de Estudios Teológicos y del Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Oviedo.

Acaba de ser nombrado capellán de las religiosas Benedictinas de Oviedo.